

# サロンのおたより

Acea

そろそろ春の訪れを感じ、小動物の啓蟄の日も過ぎました。

草花のつぼみも暖かな日差しを浴びて、少しずつ膨らみ始めてきました。

3月は、別れの月でもあり、旅立ちの月でもあります。

みなさんにとって…いかがですか？

2010年 Vol. 5

有明教育芸術短期大学 子ども教育実践総合センター

親子サロン 発行

〒135-0063 江東区有明 2-9-2

03-5579-6211

## 2月 親子サロンの様子



新聞、お絵描きコーナー、おひなさま製作、天気の良い日は必ず外遊びで「おしくらまんじゅう」「あーぶくたっ」などの伝承あそびも楽しみました！！

## 3月 親子サロンの予定

11日：楽器あそび(乳児) 外あそびと製作(幼児)

18日：親子あそび(乳児) 外あそびと製作(幼児)

25日：お別れ会 →各クラスごとの開催に変更しました。

\*お別れ会では、作品の返却や、ペンダントのプレゼントをご用意いたします。

※来年度の募集については、3月18日(木)にご説明をいたします。

## かんたんパペット

パペットとは動かして遊ぶ人形の総称で、指人形や手人形、あやつり人形のことをいいます。たくさんのパペットが市販されていますが、今回は身近なものですぐに作れる簡単パペットを紹介します。

パペットを手にはめて、ちょっと動かすだけで、子どもは「もっと、もっと」と大喜び。なかなかいうことを聞いてくれない、困ったなあ。。。というときにも、パペットを通して子どもに語りかけると、こっぴどくうなずいて不思議と聞いてくれたりするのです。



おぼけだぞー  
ひゅーう！！

手袋にふたつ目をつけるだけで、なぞの生物？靴下を手に履いて(?)シールなどで目をつけてみると、へびのできあがり。カラフルな靴下で作ると楽しいですよ！



## マスターピースマイルを大切に

うまく出来ないのに自分でやると主張し、手助けされると嫌がるのは、意欲の表れです。ときには、上手くいかなくてかんしゃくをおこし、お母さんをイライラさせますが、ようやくの思いで成し遂げたときの顔は輝いています。

この「ヤッター！」という表情でにっこりする笑顔を「マスターピースマイル」といいます。

子どもの意欲を育てるためにはこの「マスターピースマイル」の経験の積重ねがとても大切です。喜びを共有しながら子どもの成長を見守っていききたいですね。

